

La Région Guadeloupe lance

le 1^{er} portail dédié à l'actualité du numérique en Guadeloupe

www.guadeloupe-numerique.fr



Dans le cadre de la mise en œuvre du plan de développement de l'économie numérique (PDEN), la collectivité régionale a créé le premier portail web du secteur TIC

en Guadeloupe.

En collaboration étroite avec plusieurs partenaires dont la DIECCTE, le Pôle emploi, Guadeloupe Tech, la CCI IG et Guadeloupe expansion, la Région Guadeloupe poursuit ainsi, ses actions visant à inscrire notre territoire dans une dynamique performante.

Dédié à l'écosystème numérique, ce portail constitue l'une des actions-phares du PDEN, et a vocation à :

- promouvoir les savoir-faire guadeloupéens dans le domaine du numérique,
- mieux faire connaître les métiers d'avenir du secteur, notamment auprès des étudiants,
- contribuer à la démocratisation des TIC



@

Autre action du PDEN, l'annuaire des TIC trouve sa concrétisation par le biais du portail. Par ce biais, la collectivité a tenu à mettre en lumière les entreprises guadeloupéennes du secteur en les répertoriant selon leurs domaines de compétences. Aujourd'hui plus de 200 entreprises y sont référencées : c'est une opportunité pour elles de gagner en visibilité sur le plan régional et extra-régional; l'annuaire permet aussi une meilleure appréciation de l'état du secteur et des savoir-faire disponibles.

La mise en relation entre les entreprises et le développement d'affaires en seront facilités.

Acteurs des technologies de l'information et de la communication inscrivez-vous sur la plateforme www.guadeloupe-numerique.fr

